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Welcome to The Spa at Le Sereno

Where guests are invited to a world of serenity and relaxed luxury.

The Spa seamlessly blends indoor and outdoor spaces to create a Caribbean oasis for the senses.

The Spa at Le Sereno includes three full treatment rooms, including the waterfront pavilion,  
a coveted space for relaxation and St Barts Island’s only beachfront treatment room.

At the Spa, or in the comforts of your own suite, guests can enjoy massages along with a wide range 
of rejuvenating treatments with Valmont products, a renowned cellular cosmetics and anti-aging brand 
inspired by nature. Whether you are looking for a facial or a body treatment, the Spa at Le Sereno will 
offer you a unique and tailored experience, leaving you with visible and effective results by Valmont.

Bienvenue au Spa Le Sereno

Un lieu où nos hôtes sont invités à découvrir un univers de sérénité et de luxe.

Le Spa au Sereno mêle harmonieusement des espaces intérieurs et extérieurs  
a昀n de créer une oasis des sens dans la douceur des Caraïbes. 

Le Spa au Sereno comprend trois espaces offrant une gamme complète de soins de bien-être,  
dont le pavillon en bord de mer, un espace de détente convoité, préféré de nos hôtes,  

et le seul espace de soins en front de plage de l’île Saint-Barthélemy.

Que ce soit au spa ou dans le confort de leur suite, les hôtes peuvent pro昀ter des bienfaits d’un massage 
ainsi que d’une vaste gamme de soins régénérants et de produits de la marque Valmont,  

renommée pour son expertise en cosmétique cellulaire et soins anti-âge inspirés de la nature.  
Que vous soyez à la recherche de soins du visage ou du corps, le Spa au Sereno vous offrira une  

expérience unique et personnalisée, qui vous procurera des résultats ef昀caces et visibles signés Valmont.





Valmont Facial Signature Treatments 
Soins Signature Valmont pour le Visage 
 
 
HYDRATION RITUAL – Source of Bisses 
RITUEL HYDRATATION – Source des Bisses 
 
Deeply hydrates dry skin to restore suppleness, while re-plumping and smoothing fine lines. 
Hydrate en profondeur la peau sèche afin de restaurer sa souplesse, tout en repulpant et lissant 
les ridules. 
 

60’ | 90’     290 € | 320 € 
 
 

ENERGY RITUAL – Vitality of the Glaciers 
RITUEL ÉNERGIE – Vitalité des Glaciers 
 
Restores the vitality of dull complexions by stimulating cell renewal and leaving the skin more firm 
and radiant. 
Restaure la vitalité des teints ternes en stimulant le renouvellement cellulaire, et laisse la peau plus 
ferme et plus radieuse. 
 

60’ | 90’     315 € | 350 €
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Valmont Body Signature Treatments 
Soins Signature Valmont pour le Corps 
 
 
BODY SCRUB – Bisses Purity 
GOMMAGE DU CORPS – Bisses Purity 
 
A stimulating care for deep-skin exfoliation. 
Un soin stimulant pour exfolier votre peau en profondeur. 
 

60’  |  185 € 
 
 
 

FIT & TONE – Peaks of Slimness 
FIT & TONE – Hauts Sommets de la Minceur 
 
A full-body remodeling. Kneading, decongestant movements, friction and smoothing 
pressures for body toning. 
Un soin remodelant de la silhouette. Pétrissages, mouvements décongestionnants, frictions et pressions 
rendront votre corps plus tonique. 
 

60’  |  200 €
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Massages 
Massages 
 
 
RELAXING MASSAGE | MASSAGE RELAXANT 
 
A personalized relaxation treatment combining stretching, pressure points, and gentle massage. 
Un massage personnalisé combinant manoeuvres relaxantes, étirements et pressions pour soulager 
les tensions. 
 

60’| 90’    165 €| 245 € 
 
 
 

DEEP TISSUE MASSAGE | MASSAGE  “DEEP TISSUE” 
 
The perfect massage to release deep muscular tension, with good, strong hands. 
Le massage parfait qui libère les tensions musculaires, grâce à des gestes appuyés et en profondeur. 
 

60’| 90’    175 €| 260 € 
 
 
 

DRAINING MASSAGE  | MASSAGE DRAINANT 
 
Slow and gentle massage, encouraging the stimulation of the lymphatic and circulatory system. It helps 
release excess water, promoting a pleasant lightness sensation as well as mental and physical well-being. 
Massage doux et délicat, favorisant la stimulation du système lymphatique et circulatoire. Aide à libérer 
l’excès d’eau, favorisant une agréable sensation de légèreté ainsi que le bien-être mental et physique. 
 

60’| 90’    165 €| 245 €
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Massages 
Massages 
 
 
HARMONY IN SERENO  
Exclusive Valmont Treatment for Le Sereno St. Bathélemy 
HARMONIE AU SERENO 
Traitement exclusif Valmont pour Le Sereno St. Bathélemy 
 
This massage was conceived exclusively for Le Sereno and is designed to re-energize, harmonize 
and relax both body and mind, instilling complexe peace. This treatments combines ancient Asian 
techniques, deep and fluctuating massage movement, gentle stretching, acupressure and meridians 
balancing. All tensions will be relieved and muscles relaxed thanks to plant essences. Oils leave 
skin feeling softer, replumped and refined. 
Ce massage, conçu exclusivement pour Le Sereno, a pour objectif de redynamiser, harmoniser et 
détendre le corps ainsi que l’esprit, tout en insufflant une profonde paix des sens. Ce traitement 
combine d’anciennes techniques asiatiques, des mouvements de massage profonds et fluctuants, des 
étirements doux, l’acupression et l’équilibre des méridiens. Toutes les tensions seront soulagées et 
les muscles détendus grâce aux essences végétales. Les huiles laissent la peau plus douce, repulpée 
et affinée. 
 

60’  |  175 € 
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Beauty Treatments 
Soins Beauté 
 
 
PRECIOUS HAND BEAUTY | BEAUTÉ DES MAINS  
 
Intensively nourishing manicure 
Soin manucure nourrissant       80 € 

 
 

Application de vernis | Apply nail polish +15€      
 
 

PRECIOUS FEET BEAUTY | BEAUTÉ DES PIEDS 
 
Intensively nourishing pedicure 
Soin pédicure nourrissant        90 € 

 
 

Application de vernis | Apply nail polish +15€      
 
 
 
 

WAXING | ÉPILATION 
 
Wax ranging from 
Épilation variant de                 27-65 €
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Spa Packages 
Programmes Spa 
 
 
SLIMMING, FIRMING & BODY SOFTENING RITUAL 
RITUEL AMINCISSANT, RAFFERMISSANT ET ADOUCISSANT 
 
A full body treatment that purifies and revitalizes while, toning and firming making the silhouette 
redrawn by combining Echinacea oils and refreshing salts. This is a highly effective treatment that 
fights against cellulite and excess fat, but is also the perfect ritual to leave the skin perfectly smooth, 
soft and refined. 
Un soin corporel complet qui purifie et revitalise, tout en tonifiant et raffermissant grâce à une 
combinaison d’huile Echinacea et sels rafraichissants, pour une silhouette redessinée. Ce traitement, 
très efficace pour combattre la cellulite et les excès de graisse, est aussi le rituel idéal pour laisser la 
peau lisse, douce et raffinée. 
 

120’  |  From à partir de 365 € 
 
 
 
 

TREATMENT UPGRADES 
TRAITEMENTS COMPLÉMENTAIRES  
 
We offer variety of treatment upgrades which include: Collagen mask, Eye and decollete mask. 
Nous offrons une variété d’améliorations à nos traitements, incluant : masque au Collagène, masque 
pour les yeux et le décolleté.  

60’ | From à partir de 195 € 
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General Information 
Information Générale 
 
 
Opening hours | Horaires d’ouverture 
 
Daily from 10am to 7pm 
Tous les jours de 10h à 19h 
 

 
 

Reservations | Réservations 
 
Reservations can be made by contacting the reception, preferably in advance. We kindly invite you 
to arrive 15 minutes before your appointment. In case of any delay, the treatment duration will be shorter. 
Pour vos réservations veuillez contacter la réception, de préférence en avance. Nous vous invitons à vous 
présenter 15 minutes avant votre rendez-vous. En cas de retard, la durée du soin sera plus courte. 
 

 
 

Cancelations | Annulations 
 
For any changes or cancelations the reception must be notified at least 12 hours before the appointment, 
otherwise the full amount of the treatment will be charged. 
Toutes modifications ou annulations doivent être notifiées à la réception au moins 12 heures avant le 
rendez-vous, autrement la totalité du montant du soin sera facturé. 
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Massages 
Massages 
 
 
In-Room Treatments | Soins en chambre (+ 30%) 
 
A selection of our treatments is available to be comfortably performed in your own room. 
Please contact the SPA for further details. 
Une sélection de nos soins est disponible pour être confortablement exécutée dans votre chambre. 
Merci de contacter le SPA pour tout détail supplémentaire. 
 

 

Health Conditions | Conditions de santé 
 
Please be sure to mention any health conditions or if you are pregnant when you book your spa 
treatment. 
Merci de faire part de vos problèmes de santé ou si vous êtes enceinte lors de votre prise de rendez-vous. 

 

Age requirement | Conditions relatives à l’âge 
 
Fitness and Spa guests must be at least 16 years old. Under aged guests can enjoy our treatments, by 
presenting a signed parental consent form. For guests under 16 years old, they must be accompanied 
when accessing the fitness facilities. 
Les personnes souhaitant accéder au Spa et à la salle de fitness doivent être âgées de plus de 16 ans. Les 
mineurs de moins de 16 ans peuvent profiter de nos soins en présentant une décharge de responsabilité 
parentale signée. Les clients de moins de 16 ans doivent être accompagnés pour accéder à la salle de sport.
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Le Sereno Hotel | 97 133 St Barthelemy
+590 590 29 83 00 | www.lesereno.com  | info@lesereno.com


